

POR PRIMERA VEZ EN LA CAPITAL REGIONAL

Los Cóndores se hicieron fuertes en el Fiscal de Talca

Victoria para los chilenos. El seleccionado nacional demostró por qué es una de las mejores selecciones del continente y dio una demostración de buen Rugby, ante Hong Kong China.

TALCA. Se venía anunciando hace semanas el encuentro de los Cóndores en la capital maulina, en el que sería el primero posterior a su participación en el Mundial de Rugby de Francia en el 2023, el primero donde Chile diría presente.

Es por esto que la tensión sería extrema, pero asimismo existía una misión de empezar a dejar huella en regiones, tal como lo dijo su capitán en exclusiva a diario La Prensa: hacer que esta disciplina se convierta en el segundo deporte más jugado en el país. Por lo que la tarea es extrema en dejar semilla en cada uno de los lugares que van a disputar un encuentro.

Un evento nunca antes visto en la capital maulina, donde las activaciones y el fan fest previo al encuentro marcarían una jornada llena de emoción, oportunidad en la que el combinado chileno empezaría venciendo con una conversión de Santiago Videla. Posteriormente, Nicolás Garafulic haría un Try, dejando todo 8-0 a favor de Los Cóndores.



El try de Nicolás Garafulic, traería la alegría para las más de 7 mil personas asistentes al encuentro. (Fotos de Carlos Alarcón Duarte).

La fiesta era total en Talca, pero posteriormente una conversión de la visita, marcaría el suspenso, que sería dispersado nuevamente por Nicolás Garafulic, quien realizaría su segundo try del encuentro, para luego dejarle la conversión a Santiago Videla dejando las cosas 20 a 3.

Poco antes de finalizar la primera mitad sería el mismo Videla, el encargado de sumar dos puntos más dejando, luego

de los primeros cuarenta minutos 22 a 3 a favor de Los Cóndores, dejando la alegría cimentada en los pastos y graderías del estadio Fiscal de Talca.

VICTORIA

En el complemento, la selección nacional sacaría un poco el pedal del acelerador, manteniendo el resultado por pasajes del partido, sin embargo, Hong Kong China empezaría a buscar el empate y diferen-

tes posibilidades para poder ganar el partido. Esto, marcaría el nerviosismo de los más de 7 mil personas que asistieron al encuentro, un marco de público poco usual para el coloso maulino que la última vez que recibió esa cantidad de gente fue en el encuentro entre Rangers y Curicó Unido.

El marcador final sería de 22 a 17 a favor de la escuadra nacional, la que se despidió entre aplausos de la región y pensando en Bélgica, su segundo rival en estos Test Matches que se realizará en el Estadio

Sausalito de Viña del Mar el 13 de julio.

Para cerrar esta gira con broche de oro en el Estadio Nacional el 20 de este mes ante Escocia, una de las potencias en el Rugby mundial.

Mientras que para la región queda el legado en los postes de conversión que fueron regalados por la Federación de Rugby.

En la oportunidad, seremi de Bienes Nacionales hizo el anuncio de un terreno para la construcción de la primera cancha de esta disciplina para la capital maulina.



El sol fue un compañero fiel en la fría tarde talquina.



Los Cóndores demostraron su garra en la cancha.



El seleccionado nacional se quedó con el triunfo ante Hong Kong.